

BULETIN

April 2024


Sekolah Klasikal
Terang Nusantara

VISI SETARA

Pendidikan yang berpusat pada Kristus demi membangun bangsa

Info Kontak dan Media Sosial



Jl. Jamika no. 88;
Jl. LMU Nurtanio 54-46



(022) 607 2222



0811 2222 018



info@terangnusantara.org



www.terangnusantara.org



@terangnusantara



Multimedia Setara

KEGIATAN BULAN APRIL

- 5-6 Retret Kelas 6 SD dan 9 SMP.
- 18-30 Bulan Membaca
- 22-30 Ujian Praktik Kelas 6.

SEKAPUR SIRIH

“Merayakan Literasi dan Terang Alkitab di Bulan Membaca”

Menyambut kedatangan bulan membaca (17 April-17 Mei) di SETARA, mari kita bersama-sama merenungkan dan menghargai nilai tak terukur dari literasi dalam kehidupan kita, khususnya bagaimana Alkitab memandangnya.

Alkitab, sebagai kitab suci yang mengandung kebijaksanaan dan pedoman hidup, sering kali menekankan pentingnya pengetahuan dan pemahaman. “Usahakanlah supaya engkau layak di hadapan Allah sebagai seorang pekerja yang tidak usah malu, yang berterus terang memberitakan perkataan kebenaran itu.” demikian nasihat 2 Timotius 2:15 kepada kita. Dalam konteks ini, literasi bukan hanya tentang kemampuan membaca dan menulis secara dasar, melainkan tentang kapasitas untuk menggali dan membagikan kekayaan ilmu yang terkandung dalam firman Tuhan dengan akurat dan bijaksana.

“Firman-Mu adalah pelita bagi kakiku dan terang bagi jalanku,” tertulis dalam Mazmur 119:105, mengingatkan kita bahwa dalam kegelapan dunia ini, pengetahuan yang kita peroleh melalui literasi adalah terang yang memandu jalan kita. Kita diajak untuk tidak hanya membaca dan merenungkan kata-kata ini secara pribadi, tetapi juga untuk berbagi terang ini dengan sesama.

Di bulan membaca ini, marilah kita merenungkan dan mengambil langkah konkret untuk meningkatkan kemampuan literasi kita, tidak hanya untuk keuntungan pribadi, tetapi juga sebagai cara untuk lebih mendekatkan diri kepada Tuhan dan membagikan kasih-Nya kepada dunia. Sehingga kegiatan membaca dan menulis kita tidak hanya memperkaya pengetahuan dan pemahaman kita sendiri, tetapi juga menjadi berkat bagi orang lain dalam perjalanan iman mereka.

Mari kita gunakan momentum bulan membaca ini sebagai kesempatan untuk memperbarui komitmen kita terhadap literasi, sebagai sarana untuk menggali lebih dalam kebijaksanaan Alkitab dan memperluas wawasan kita dalam semua aspek kehidupan. Dengan demikian, kita bisa menjadi anak-anak-Nya yang tidak perlu malu, tepat dalam membagikan firman kebenaran, dan bercahaya sebagai terang di dunia yang membutuhkan pencerahan.

Dalam kasih-Nya,
Maria Kristanti

POKOK DOA :

- Keselamatan, keamanan, dan kesejahteraan Bangsa Indonesia.
- Kegiatan proses belajar mengajar semester 2 tahun ajaran 2023/2024 berjalan penuh sukacita, kreatif, aman, dan nyaman.
- Kesehatan seluruh komunitas SETARA (murid, guru, staf, orang tua, dewan sekolah).
- Pengembangan sarana dan prasarana yang permanen dan jangka panjang.
- Kesehatan dan kelancaran usaha para donatur dan sukarelawan yang mendukung keberlangsungan operasional SETARA
- Perintisan SMA Terang Nusantara.
- Proses penerimaan murid baru tahun ajaran 2024/2025.
- Rekrutmen guru baru untuk tahun ajaran 2024/2025.

IBADAH EFESUS PERINGATAN PASKAH

Pembacaan Kitab Efesus adalah kegiatan yang diadakan setiap tahun oleh SETARA dalam rangka Ibadah Paskah.

Ibadah dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 27 Maret 2024, mengambil tema "Pengharapan dalam Kebangkitan Kristus (1 Korintus 15:20- 22)". Melalui ibadah ini, kita semua diajak untuk merenungkan kembali makna kematian dan kebangkitan Kristus serta memahami bahwa melalui karya penebusan Kristus, manusia berdosa dapat diselamatkan.

Pengucapan Firman Tuhan dari kitab Efesus, disampaikan oleh murid SD Kelas 1-6. Murid-murid SD terlebih dahulu sudah menghafal ayat demi ayat dari kitab Efesus. Murid-murid KB-TK mempersembahkan pujian demikian pula dengan murid SMP. Pemberitaan Firman Tuhan disampaikan oleh Pdm. George Alexander Worang, S.Pd.

Ibadah diikuti dengan hikmat dan penuh syukur. Segala kemuliaan hanya bagi Tuhan

- Ditulis oleh Ibu Astuti -



Pada hari Jumat, 22 Maret 2024, murid-murid kelas 3 mengadakan karyawisata ke Inspire Arena, Bandung Barat. Pada karyawisata kali ini, anak-anak belajar tentang olahraga Futsal baik secara teori maupun praktek. Sesampainya anak-anak di sana, anak-anak masuk ke dalam arena futsal. Anak-anak melakukan pemanasan terlebih dahulu dengan berlari mengelilingi lapangan futsal. Setelah itu, anak-anak latihan memasukkan bola ke gawang. Mereka memanipulasi arah laju bola dengan kaki mereka secara bergiliran. Anak-anak sangat antusias ketika bola masuk ke dalam gawang.

Setelah permainan memasukkan bola ke gawang, saatnya anak-anak melakukan pertandingan antar teman. Tim anak perempuan melawan tim anak perempuan dan tim anak laki-laki melawan tim anak laki-laki. Pertandingan dilakukan sebanyak 2 kali putaran. Anak-anak bersemangat untuk memenangkan pertandingan futsal antar teman. Pada akhir kegiatan ini, anak-anak beristirahat dan makan siang bersama. Setelah itu kami bersiap untuk kembali ke sekolah. Demikian keseruan anak-anak dalam karyawisata kelas tiga kali ini.

- Ditulis oleh Bapak Reondo -

KARYAWISATA KELAS 3



OLIMPIADE SAINS NASIONAL (OSN)

Pada tanggal 20-21 Maret 2024, Sekolah SD Terang Nusantara mengikuti Olimpiade Sains Nasional (OSN) yang diadakan oleh Balai Pengembangan Talenta Indonesia

(BPTI) Kemendikbud. OSN adalah sebuah ajang talenta di bidang Sains yang diselenggarakan untuk peserta didik SD/MI/Sederajat, SMP/MTs/Sederajat, dan SMA/MA/Sederajat. Ajang OSN diselenggarakan secara bertingkat mulai dari daerah hingga Nasional, untuk menjaring peserta terbaik dari 38 provinsi. Mekanisme bertingkat tersebut merupakan salah satu cara untuk memberikan kesempatan yang sama dan adil bagi peserta didik di seluruh Indonesia untuk berprestasi dan menjadi bibit-bibit talenta potensial.

Peserta dari SD Terang Nusantara mempersiapkan diri dengan baik yaitu dengan cara mengikuti pelajaran tambahan, mengerjakan latihan tambahan, serta belajar secara ekstra untuk mengikuti OSN. Akhirnya tibalah saatnya bagi para peserta untuk mengikuti Olimpiade ini.

Pelaksanaan OSN SD dilakukan secara daring (*online*) di sekolah masing-masing. Diawali dengan Simulasi OSN yang diadakan pada tanggal 15-16 Maret 2024, kemudian dilanjutkan dengan pelaksanaan OSN SD bidang IPA yang diadakan tanggal 20 Maret 2024, dan OSN SD bidang Matematika pada tanggal 21 Maret 2024. Semua peserta menjawab beragam soal yang menantang.

Puji Tuhan pelaksanaan OSN berjalan cukup lancar. Kami berdoa agar peserta yang mengikuti Olimpiade Sains Nasional bisa mendapatkan hasil yang baik, pengalaman yang baru, serta pandangan yang lebih luas mengenai dunia ini. Akhir kata, kami ucapkan terima kasih kepada orang tua yang sudah sangat mendukung pelaksanaan OSN ini. Tuhan Yesus memberkati.

- Ditulis oleh Ibu Siska -



LATIHAN UJIAN KHUSUS KELAS 6

Pada tanggal 16-22 Maret 2024 lalu, murid kelas 6 mengikuti Latihan Ujian Khusus atau Latsus ke-2. Mata pelajaran yang terdapat dalam ujian, yaitu: Matematika, Bahasa Indonesia, Pendidikan Agama Kristen (PAK), *Language Arts (LA)*, IPA, IPS, Bahasa Sunda, dan Pendidikan Lingkungan Hidup (PLH). Latihan Ujian Khusus tidak mengganggu jadwal murid pada tingkat lain (kelas 1-5) sehingga kegiatan pembelajaran di sekolah berjalan normal. Latsus diadakan dengan tujuan melatih murid untuk menghadapi ujian sekolah yang rencananya akan diadakan pada awal Mei nanti sehingga murid-murid dapat mempersiapkan diri mereka baik secara pengetahuan maupun mental. Kegiatan Latsus 1 dan 2 sudah berjalan dengan cukup baik dan lancar.

- Ditulis oleh Ibu Ervin -



SMP Terang Nusantara menyelenggarakan seminar penting dengan tema "Anti Korupsi" pada hari Senin, 18 Maret 2024 dan berlangsung dari pukul 08.00 sampai 09.00. Seminar ini merupakan bagian dari komitmen sekolah untuk membentuk karakter murid yang jujur dan bertanggung jawab. Seluruh murid dan para guru hadir dalam acara yang sangat bermanfaat ini.

Sebagai pembicara, kami kedatangan narasumber yang sangat berpengalaman dan berkompeten di bidang anti korupsi, yaitu Bapak Ranu Miharja, S.H., M.H. Beliau adalah mantan Jaksa Ahli Utama pada Jaksa Agung Muda Bidang Intelijen Kejaksaan Agung. Keahlian dan pengalaman Bapak Ranu diharapkan dapat memberikan wawasan dan menginspirasi kepada seluruh murid dan guru tentang pentingnya integritas dan upaya pencegahan korupsi.

Kegiatan ini tidak hanya sebagai ajang penyerapan ilmu pengetahuan saja, tetapi juga sebagai momentum untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif seluruh elemen sekolah dalam mewujudkan lingkungan pendidikan yang bersih dari korupsi. Kegiatan ini juga menjadi salah satu upaya SMP Terang Nusantara dalam mendukung program pemerintah untuk memberantas korupsi di Indonesia.

- Ditulis oleh Ibu Maria -

SEMINAR ANTI KORUPSI



Pada hari Minggu, tanggal 17, 24, dan 31 Maret 2024, tim basket putri dan putra SMP Terang Nusantara berpartisipasi dalam turnamen bola basket yang diadakan di Basket Arena Paris Van Java (PVJ). Tim basket ini terdiri dari murid-murid kelas 7 hingga 9. Seluruh anggota tim menunjukkan antusiasme yang tinggi dan melihat pertandingan ini sebagai pengalaman baru yang menarik.

Meskipun kedua tim telah berusaha maksimal, baik tim putra maupun tim putri belum berhasil meraih kemenangan dalam turnamen ini. Namun, kami tetap bersemangat dan berharap dapat memberikan penampilan yang lebih baik di turnamen berikutnya. Kami percaya bahwa apa yang kita lakukan di dalam Tuhan tidak akan sia-sia.

- Ditulis oleh Bapak Markus -

TURNAMEN BASKET



Sekolah Klasikal Terang Nusantara

MENERIMA PENDAFTARAN MURID

Tahun Ajaran 2024/2025

Informasi Sekolah / Informasi Pendaftaran

Alamat:
Jl. Jamika No. 88, Bandung, dan
Jl. LMU. Nurtanio 54-56, Bandung.
Tlp. (022) 6072222
WA. 0811 2222 018